



**Luks Familie gewinnt im Lotto: Die Chance für den 27-jährigen, endlich sein Leben zu regeln. Aber seine Eltern wollen alles Geld in ein Hotel in der Türkei stecken.** Der 27-jährige türkischstämmige Hamburger Luk kriegt eigentlich nichts auf die Reihe – bis der unverhoffte Lottogewinn der ganzen Familie völlig neue Perspektiven eröffnet. Während Luk noch rätselt, was er eigentlich mit dem Geld anfangen soll, haben sich seine streitbaren Eltern schon entschieden, vom gesamten Gewinn ein Hotel in Kappadokien zu kaufen. Luks älterer Bruder Murat kauft von seinem Geld lieber schnell ein Reihenhaus im Grünen, nur Luk hat keinen Plan. Bis er seine Ex-Freundin und große Liebe Gül wieder trifft. Sie arbeitet als Krankenschwester und singt nebenbei auf Hochzeiten. Plötzlich ist alles sonnenklar: Luk wird mit seinem Geld eine Platte mit Gül produzieren. Er wird sie auf der türkischen Laute begleiten und dank Güls bezaubernder Stimme und dem poppigen Sound landen sie sofort einen Hit und werden reich und berühmt. Und ganz nebenbei wird er dadurch auch das Herz seiner Freundin zurückgewinnen. Leider funkt ihm Cousin Cem mächtig dazwischen.

**Luk's family wins the lottery: The perfect opportunity for the 27-year-old to sort his life out. But his parents want to invest all the money in a hotel in Turkey.** The 27-year old Luk from Hamburg, of Turkish descent, can't really get his act together – until an unexpected win in the lottery opens up entirely new perspectives for the whole family. While Luk is still pondering what he will do with the money, his disputatious parents have already decided to spend their entire share on a hotel in Cappadocia. Luk's older brother Murat takes his share to buy a terraced house in the country. Only Luk has no idea. Until he runs across his ex-girlfriend and love of his life Gül. She works as a nurse and earns a little on the side singing at weddings. Suddenly everything becomes clear to him: Luk will use his money to produce a record with Gül. He will accompany her on the Turkish lute and thanks to Gül's enchanting voice and a poppy sound they will make a hit and become rich and famous. And in the process he will also win back his girlfriend's heart. Unfortunately his cousin Cem keeps interfering!

## Luks Glück

### Luk's Luck

2010, 91 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

**Regie Director** Ayse Polat

**Drehbuch Screenplay** Ayse Polat

**Kamera Camera** Patrick Ohrt

**Schnitt Editing** Marty Schenk

**Musik Music** Tobias Jundt

**Rollen Cast** René Vaziri (Luk), Aylin Tezel (Gül), Sumru Yavrucuk (Luks Mutter), Kida Khodr Ramadan (Cem), Sinan Bengier (Luks Vater), Serkan Kaya (Murat), Maximilian Vollmer (Anton), Atilla Öner (Musti)

**Produktion Production** Christian Kux, Ayse Polat, Intervista Digital Media, PunktPunktPunkt, ZDF **Web** [www.intervista.tv](http://www.intervista.tv), [punktppunktppunkt-film.de](http://punktppunktppunkt-film.de) **e-mail** [info@intervista.tv](mailto:info@intervista.tv)

**Weltvertrieb World Sales** Media Luna Entertainment

Regisseurin **Ayse Polat** wurde 1970 in Malatya in der Türkei geboren und kam 1978 nach Hamburg. Nach ihrem Abitur studierte sie 1990-1995 Philosophie, Kulturwissenschaften und Germanistik an der FU Berlin und an der Universität Bremen. Ab 1985 realisiert Ayse Polat erste Kurzfilme und 2004 ihren ersten Kinospießfilm. 2008 gründet sie die PunktPunktPunkt Filmproduktion in Berlin. Parallel dazu inszeniert sie am Hebbel-Theater in Berlin. 2002 und 2003 war die Regisseurin Jurymitglied für Kinder- und Jugendfilm bei den Nordischen Filmtagen.

*Director Ayse Polat was born in 1970 in Malatya in Turkey and came to Hamburg in 1978. She studied philosophy, cultural sciences and German at the Free University of Berlin and at Bremen University. Ayse Polat began making her first short films in 1985 and shot her first cinema film in 2004. In 2008 she founded PunktPunktPunkt Filmproduktion in Berlin. At the same time she directs at the Hebbel-Theater in Berlin. She was a member of the Nordic Film Days jury for children's and youth films in 2002 and 2003.*

### Filme Films

1992: Fremdenacht; 1994: Ein Fest für Beyhan; 1997: Gräfin Sophia Hatun; 2000: Auslandstournee, 2004: En Garde; 2010: Luks Glück (NFL 2010)

Sa 06. Nov.

17.15 h - CS 7